
 
 

 Ausschussvorsitzender Herr Neukrantz teilt mit, dass die Anfrage des Stv Ulrich 
Schneider durch eine schriftliche Beantwortung bereits erledigt sei. 

 


